



"ça veut dire quoi pour toi, tendre la main?": Des cartes postales pour la solidarité

publié le 18/05/2025

Descriptif :

Des cartes postales pour la solidarité

Dans le cadre du programme de 4eme sur les migrations et les mouvements de population dans le monde et du parcours citoyen, les élèves de 4e2 accompagné-ees par Mme Bernard, leur professeur de Français, ont écrit des cartes postale à des élèves d'un collège de Lille qui participaient au même projet autour de la bande dessinée "Le Murmure de la mer", d'Hippolyte.

La BD relate le voyage du dessinateur journaliste à bord de L'ocean Viking le bateau de SOS Méditerranée qui participe à des sauvetages en mer Méditerranée.

L'association SOS Méditerranée est venue se présenter aux élèves et les a sensibilisé à son action de sauvetage en mer Méditerranée.

Puis en classe avec leur professseure de Français les élèves ont écrit, sous forme de poème, ce que signifaient pour eux "tendre la main".

Les cartes ont été envoyées au collège partenaire qui a leur tour a fait parvenir les cartes écrites par des élèves.

Une plus grande carte illustrée a été envoyé à bord de l'Ocean Viking pour les équipes à bord.

Nous félicitons les élèves pour leur production.

Documents joints

- [20250327101318265-2 \(PDF de 339.6 ko\)](#)
- [20250327101045502-3 \(PDF de 419.4 ko\)](#)
- [20250327101201749-2 \(PDF de 378.2 ko\)](#)
- [20250327101416917-2 \(PDF de 351.8 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.